

Herren Verbandsliga Rheinland Nord-Ost

TTG Mündersbach/Höchstenbach II : TTC Mülheim-Urmitz/Bhf
Samstag, 06.04.2024, 18:00 Uhr

6:4 Auswärtssieg in der Herren Verbandsliga Rheinland Nord-Ost für den TTC Mülheim-Urmitz/Bhf

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 6:4 in den Spielen und 24:18 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TTC Mülheim-Urmitz/Bhf ihr Auswärtsspiel in der Herren Verbandsliga Rheinland Nord-Ost gegen die TTG Mündersbach/Höchstenbach II. Rund 2 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Michael Hoffmann den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das untere Paarkreuz mit Seibert und Hoffmann, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Weber / Kohlhas konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Koch / Hoffmann beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Schröder / Seiler bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Matuk Ruth / Seibert dann doch niedergerungen worden. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Jonas Weber Jens Koch in fünf Sätzen. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bernd Kohlhas, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Miguel Matuk Ruth verlor. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte wenig später Nils Schröder beim 2:3 gegen Michael Hoffmann leisten. Am Ende verlor er das im Vorfeld als umkämpft eingeschätzte Spiel jedoch knapp. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Janik Seiler und Torben Seibert, bevor das 2:3 feststand. Das war eine ganz schön enge Kiste! Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Jonas Weber und Miguel Matuk Ruth, die Jonas Weber letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. 4:14 (Weber) bzw. 21:11 (Matuk Ruth) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Bernd Kohlhas die Partie gegen Jens Koch noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:20 für Kohlhas und 15:9 für Koch seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nichts auszurichten hatte Nils Schröder beim 3:11, 9:11, 3:11 gegen Torben Seibert, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Janik Seiler versäumte es mit einem 1:3 gegen Michael Hoffmann, einen Punkt für sein Team zu erringen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:4 für Seiler und 16:10 für Hoffmann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TTC Mülheim-Urmitz/Bhf verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach dieser Niederlage heißt es für die TTG Mündersbach/Höchstenbach II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den VfL Nastätten am 20.04.2024 Punkte zu holen. Die Mannschaft des TTC Mülheim-Urmitz/Bhf wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die SG Sinzig/Ehlingen am 13.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTG Mündersbach/Höchstenbach II

Doppel: Weber / Kohlhas 1:0, Schröder / Seiler 0:1

Einzel: J. Weber 2:0, B. Kohlhas 1:1, N. Schröder 0:2, J. Seiler 0:2

TTC Mülheim-Urmitz/Bhf

Doppel: Koch / Hoffmann 0:1, Matuk Ruth / Seibert 1:0

Einzel: M. Ruth 1:1, J. Koch 0:2, T. Seibert 2:0, M. Hoffmann 2:0